

東小だより



大村市立東大村小学校
令和4年 5月10日
文責；校長 一丸正志

歓迎遠足で思う存分楽しみました!



初夏を思わせるような陽気の中、22日(金)に歓迎遠足が催されました。6年生に手を引かれた1年生は、弱音を吐くことなく楽しそうに歩くことができました。目的地である赤佐古公園に着くと、在校生が拍手で迎えてくれました。広いグラウンドでは歓迎集会が開かれ、学級紹介や全校遊び等がありました。全校遊びでは、「猛獣狩りに行こうよ(仲間作りゲーム)」や「だるまさんが転んだ」を行い、和やかな時間を過ごしました。全校児童で「だるまさんが転んだ」を楽しくやれる学校を、誇らしくも感じました。その後は、公園の遊具で思いっきり遊び、汗いっぱいになっていました。間もなく笛が鳴り、楽しみにしていた昼食の時間。木漏れ日の中で、お弁当をおいしくいただくことができました。



遅ればせながら、始業式の挨拶文です!



6年1組 大石爽太

ぼくは6年生で頑張りたいことが2つあります。

1つ目は勉強です。小学校を卒業すると、中学生になります。中学生になると、勉強が難しくなると聞いたので、授業で先生の話聞いて、宿題もきちんと出したいです。

2つ目は早寝早起きを頑張るって、朝遅刻せずに学校に来ることです。当たり前前ことを当たり前にして、全校のお手本になることができるように頑張ります。

27日の誕生集会の折りに、始業式を欠席した大石爽太さんの児童代表の挨拶発表がありました。3週間ほど遅れましたが、立派に児童代表の挨拶をすることができました。最高学年を迎えるに当たっての決意が感じられます。この思いを、言葉だけでなくしっかり守って欲しいと思います。

こうした全校児童の前で発表する機会が設けられることは、小規模校の子どもたちにとって、とても貴重な機会です。ちなみに、今年度も誕生集会が続いています。

交通安全教室が催されました。

28日(木)に、交通安全協会の指導員の方をお迎えして、交通安全教室が催されました。例年、新年度が始まる4月に、1・2年生を対象に実施しています。

事前に教室で交通ルールを学んだ後、校門前の横断歩道で実際に渡る体験をしました。きちんと「右、左、右」を見て、手を挙げて横断歩道を渡ることができました。幸いなことに車は来ませんでした。

長らく待って車が通過すると、子どもたちからは歓声が上がりました。東大村周辺でも、交通量は年々多くなっています。安全意識を高めることがとても重要なことです。多くのことを学び、体験し、一步一步成長しています。



会津藩「什の掟」に学ぶ

什の掟

- 一、年表裏の事には預いてはなりません
- 二、年表裏には御拝見しなければなりません
- 三、年表裏の事はなすべし
- 四、本懐を知る者にしてはなりません
- 五、侍の事にしてはなりません
- 六、外で事をしてはなりません
- 七、外で事をしてはなりません

なすべしとはなすべし物です。